

Olmedo, Jesús, "Respalda FPR a movimientos contra trasnacionales y gobierno", *Infominuto*, México, 07 de junio de 2009.

Consultado en:

<http://www.infominuto.com/index.php/al-minuto/3427-respalda-fpr-a-movimientos-contra-trasnacionales-y-gobierno>

Fecha de consulta: 02/09/2009.



Este domingo concluyeron los trabajos del Tercer Congreso Estatal Ordinario del Frente Popular Revolucionario (FPR), en donde acordaron apoyar a los inconformes con la mina de Ocotlán, la hidroeléctrica El Paso de la Reina, el proyecto eólico “La Venta IV”, y el Libramiento Sur.

Florentino López Martínez, vocero del FPR, informó que durante las mesas de trabajo los más de 350 delegados efectivos analizaron y discutieron la problemática económica, social y política a nivel nacional y estatal. También hicieron un balance del movimiento

magisterial-popular, su participación en la jornada de lucha de la APPO y la Sección 22 del SNTE.

Mencionó que otros temas discutidos por los dirigentes del FPR en las 7 Regiones del Estado de Oaxaca, son la miseria y pobreza, abandono del campo y explotación irracional de los recursos naturales de los pueblos indígenas.

En este sentido, López Martínez destacó que el FPR acordó participar en los trabajos de reorganización y la unidad de las organizaciones sociales, colectivos, sindicatos, colonos y pueblos indígenas que militan en la Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca.

Asimismo anunció que el FPR dará su apoyo total a los pueblos indígenas del distrito de Ocotlán de Morelos que se oponen a la explotación de sus minas por empresas extranjeras; pero además se sumaran a la defensa del Río Verde y comunidades de la Región Costa que se oponen a la hidroeléctrica El Paso de la Reina.

De igual forma advirtió que darán acompañamiento moral a los pueblos del Istmo de Tehuantepec que se niegan a ceder sus tierras de cultivo para el proyecto eólico “La Venta IV”; además dijo que se sumarán a la lucha de los campesinos que no aceptan el Libramiento Sur.